

Update der Vergleichs- und Beratungssoftware LUX mit fünf wertvollen Neuerungen.



Laptop

© Thomas Jansa / Fotolia.com

Bereits im April diesen Jahres sorgte das renommierte Analysehaus KVpro.de mit der Einführung besonders flexibler Lizenzmodelle für die Vergleichs- und Beratungssoftware LUX für Aufsehen am Markt. Lizenzmodelle ab 7 Tagen, keine Vertragsbindung und einfache Online-Bestellung rund um die Uhr waren eine echte Innovation in der Branche und bestätigten einmal mehr den Ruf der Freiburger KV-Experten als Motor in Sachen Modernität und Fortschritt.

„Es gibt mittlerweile viele Vermittler, die ihr KV-Geschäft auf wenige Tage, Wochen oder Monate des Jahres konzentrieren, andere führen nachwievor sehr regelmäßig KV-Beratungen durch. Für alle machen wir ein faires Angebot. Jetzt setzen wir noch einen drauf und haben im LUX fünf wertvolle Neuerungen umgesetzt“, so KVpro- Geschäftsführer Gerd Güssler.